

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT peneliti panjatkan, karna atas berkat rahmat dan karunianya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Keterampilan Penjaga Gawang Seluruh Tim Hoki Putri Pada Kejuaraan Hoki Ruang Mahasiswa Antar Perguruan Tinggi Se-Indonesia Piala Bergilir MENPORA RI XI 2016” skripsi ini di susun dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan guna mendapat gelar sarjana pendidikan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti sangat menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi kriteri penulisan maupun dari segi teknik penulisannya. Maka dari itu peneliti menerima kritik dan saran agar skripsi ini menjadi jauh lebih baik

Pada kesempatan ini peneliti banyak mengucapkan terima kasih kepada Dr. Abdul Sukur S.Pd., M. Si. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Dr Johansyah Lubis, M.Pd , Wakil Dekan II drg. H. Marlinda Budiningsih, M.Pd, Wakil Dekan III Drs Mustara, M.Pd , Dr. Wahyuningtyas Puspitorini S.Pd, M.Kes., AIFO Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Olahraga Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta. Drs Yansens H Jutalo. M.Pd Selaku Dosen Pembimbing I, Eka Fitri Novita Sari M.Pd selaku

pembimbing II dan Heni Widyaningsing, SE, M.SE Selaku Penasehat Akademik yang tak kenal lelah membimbing saya sampai saat ini, dan segenap dosen Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Keluarga Besar Perkumpulan Hockey Universitas Negeri Jakarta dan masih banyak lagi yang lainnya yang tidak dapat di sebutkan satu persatu.

Terima kasih juga peneliti sampaikan kepada keluarga besar peneliti yang membantu peneliti dalam memberikan dukungan moril maupun materil yang tiada gantinya dan tak lupa berbagai pihak yang banyak membantu dalam penelitian dan skripsi ini. Akhir kata peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna bagi kita semua, Amin.

Jakarta, Juni 2016

Dea Dwi Permana